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Anfragebeantwortung 
 
 
 
 Alois Stöger  
 Bundesminister 
Herrn 
Präsidenten des Bundesrates 
Georg Keuschnigg 
Parlament 
1017 Wien 
 
 
 
GZ: BMG-11001/0247-I/A/15/2012 

Wien, am 19. November 2012 
 
 
 
Sehr geehrter Herr Präsident! 
 
Ich beantworte die an mich gerichtete schriftliche parlamentarische  
Anfrage Nr. 2921/J-BR/2012 der Bundesräte Josef Saller, Franz Wenger, Kolleginnen 
und Kollegen nach den mir vorliegenden Informationen wie folgt: 
 
Fragen 1 bis 3 und 5: 
Zu diesen Fragen wird festgehalten, dass seit meinem Amtsantritt (2.12.2008) durch 
mein Ressort weder an den ASKÖ Landesverband Salzburg und die sonstigen in der 
Anfrage genannten Vereine noch für deren eingereichte Projekte und 
Veranstaltungen im Anfragezeitraum Förderungen oder sonstige Zahlungen bzw. 
Zuwendungen erfolgten. Dies gilt nach den mir vorliegenden Informationen auch für 
den davor liegenden Anfragezeitraum (1.1.2006 bis 1.12.2008). 
  
Frage 4: 
Davon ist mir nichts bekannt. 
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